



じょかん

令和7年1月24日 No.10
発行：城上地区コミュニティ協議会
TEL・FAX [30] 1068

新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

皆様におかれましては、すこやかな新年をお迎えの事とお喜び申し上げます。

昨年は、能登半島地震や各地の災害と大変な年になりました。亡くなられた方のご冥福をお祈り申し上げます。

さて、コロナが5類に移行されてから2年目となり、行事等すべて実施してきました。昨年は、第5期地域振興計画「相互・扶助の精神で地区住民が主役のまちづくり、笑顔でつながる元気なまちじょかん」スローガンのもと、ふれあい広場の設置、地域ネットワークの充実、自主防災訓練の実施の3つの重点項目など一生懸命取り組んでまいりました。また、地域の事で、市長と対話するコミトークもはじまり、コロナ前の様な活気にもどりつつあり、これも地区の皆様のご協力によるものと感謝申し上げます。

7年度も、地区の皆様が過ごしやすい年になります様に、コミ協役員一同頑張りますので、今年も、ご理解・ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

コミュニティ協議会会長 麥田 正英

鬼火たき



新一年生・年男・年女・厄年で火



豚汁・焼き餅・焼き魚を振る舞い

1月12日(日)雨が心配されましたが、開催前には雨が上がり、地域の皆さまの無病息災・家内安全を祈願し、鬼火たきを行ないました。今春の新入学児童4名と厄年・年女・年男の方々の火付けと同時に、勢いよく高くバチバチ燃え上がる火にしばらく皆さん見とれていました。

今年も皆様方が健康でご活躍いただきますよう祈念いたします。〔自治活動部会〕

劇団 風の子九州「ふらっとぶらっと」上映会

12月27日（金）城上児童クラブ15周年記念イベントで、風の子九州「ふらっとぶらっと」上映会がコミセンでありました。地域の方も招待され、子ども達と一緒に観賞しました。

わくわく、ときどきのステージに子どもも大人も釘づけになり、たくさん驚いて、たくさん笑ってあっという間の時間を過ごしました。

地域の方から、日頃、演劇を見る機会がないから、とっても面白かったと笑顔で話されていました。



ウォークラリー「史跡めぐり」上塚・中間の巻

2年に1度の「史跡めぐり」を今年度も、4か所の主なポイントをスタンプラリー形式で回ります。

城上の史跡で市指定の有形民俗文化財に認定されている場所も廻ります。じよかんの歴史にふれてみなせんか。今回も、衛自連環境美化推進事業（ゴミ拾い）も併せて行ないます。

開催日 令和7年2月23日（日）10時スタート

コース：コミセン→慈眼寺跡→松下田庚申塔→内村家山神→馬頭観音→コミセン

雨天時中止です。詳しくは、回覧をご覧ください。

野焼き

1月19日（日）今寺、下塚自治会で、景観、病虫害駆除の目的で、野焼きを行ないました。枯草がよく乾き、きれいに焼くことが出来ました。春に、黒から緑色の景色になるのが楽しみです。



忘れ物のお知らせ



黒色ベストと水筒の忘れ物があります。心当たりのあるかたは、コミセンでお預かりしています。

★今後の予定★

1月29日（水） いたてみろ会 パークゴルフ

2月2日（日） インディアカ大会

2月11日（火） 役員会 19:00～

2月19日（水） きららクラブ 遠足

2月17日（月） 市県民税申告受付 9:00～11:30

※変更になる場合があります。

令和7年度 市民税・県民税（国民健康税）申告受付のお知らせ

日時：令和6年2月17日（月曜日）

9:00 ～ 11:30

場所：城上地区コミュニティセンター